



*Schmerzlich ist der Abschied,  
doch dich von deinem Leiden erlöst  
zu wissen, gibt uns Trost.*

# Kurt Barfuß

Allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme auf so vielfältige Art zum Ausdruck brachten, danken wir von Herzen.

**Besonderen Dank sagen wir auch**

- dem Blumenladen „unverblümt“
- der Sozialstation Themar
- den Pfarrern der neuapostolischen Kirche
- sowie dem Bestattungsinstitut Kämmerzähl

In liebevoller Erinnerung:

**Johanna und Familie**

**Themar, im Juli 2020**